
NLZ allgemein
Beitrag von „Tentaro“ vom 21. Juni 2020, 14:28

Zitat von brazuca1987 

Zitat von Tentaro 

U8 wird abgeschafft, weil das fast alle NLZ's so machen. Da wird auch noch
mehr kommen.

Das ist nicht unbedingt Wiesinger, sondern eher der Verband.

der Verband schafft keine Mannschaft ab!

Das ist mir klar, dass der Verband nicht sagt „Nürnberg ihr schafft eure u8 ab“.
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